

Perros-Guirec



D'une femme inconnue, le roman de Patrice Haffner

Patrice Haffner, avocat honoraire au barreau de Paris, partage son temps entre le Morbihan et les Côtes-d'Armor, notamment à Perros-Guirec, ville qu'il apprécie particulièrement.

Entretien

Il y a eu d'ailleurs un voilier amarré au port. C'est aussi dans cette cité qu'il avait recueilli auprès de Philippe Le Treize, le patron du canot de la SNSM, de nombreux éléments qui lui avaient servi à l'écriture de son précédent roman, « Un instant d'éternité », dont l'intrigue était fortement imprégnée du travail des sauveteurs en mer.

Comment définiriez-vous votre roman « D'une femme inconnue » ?

C'est un roman sur cette question, tant controversée aujourd'hui, de notre besoin d'identité. Martin, le héros du livre, est un enfant adopté. Il apprendra, au fil du temps, non seulement qu'il est né sous x, mais que sa mère à sa naissance était en prison, une criminelle. Le roman retrace donc la longue entreprise menée par le héros, soupçonné du meurtre de son père adoptif, pour retrouver sa mère biologique, recherche rendue difficile par le contenu de la loi actuelle, dont les arcanes sont exposés au fil de ses démarches. Tout le livre mené comme un roman



Patrice Haffner se plaît à revenir fréquemment à Perros-Guirec

policier, retrace ainsi à la fois la recherche éperdue de sa mère par Martin, et une enquête policière, qui sous-tend le roman jusqu'au bout.

La Bretagne tient un rôle important dans ce roman ?

En effet, la Bretagne connaît mieux que quiconque ce problème des enfants nés sous x. Problème qui

revient avec force sur le devant de la scène, puisque ce sont essentiellement ses tribunaux et cours d'appel qui se sont battus pour une application éclairée et adaptée de loi, récemment encore avec le procès Delorme. La prison centrale de Rennes tient aussi un rôle important dans la vie du héros. C'est une des premières prisons de femmes en France, et la

première où les détenues peuvent accoucher dignement, sans être menottées. C'est dans cette centrale que Martin aurait été mis au monde, et que sa mère aurait appris le métier de chapelière, qui la rendra célèbre. « D'une femme inconnue », roman de Patrice Haffner, édition L'Harmattan, 21 €.